

PATIENTENHINWEISE ZU COVID-19

Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

das Wichtigste zuerst:

Als systemrelevanter Betrieb kommt unsere Praxis ihrem zahnmedizinischen Versorgungsauftrag auch in Coronazeiten wie gewohnt nach.

Im Umgang mit COVID-19 in unserer Praxis orientieren wir uns an der im September 2020 erschienen S1-Leitlinie „Umgang mit zahnmedizinischen Patienten bei Belastung mit Aerosol-übertragbaren Erregern“ (AWMF-Registernummer: 083-046) gültig bis März 2021.

Generell sollte bei Erkältungs- oder grippeartigen Symptomen differenzialdiagnostisch an eine Infektion mit COVID-19 gedacht werden. Eine klinische Unterscheidung der Erkrankungen ist schwierig, weshalb Patienten mit Symptomen als potenziell infiziert eingestuft werden sollten.

Die weltweite Ausbreitung von SARS-CoV-2 stellt Zahnärzte und zahnmedizinisches Fachpersonal sowie Ärzte, die mit potenziell infektiösen Aerosolen arbeiten, vor große Herausforderungen. Oberste Priorität sollte auf dem Schutz der zahnmedizinischen Fachkräfte und Patienten vor einer Infektion mit SARS-CoV-2 bei gleichzeitiger Gewährleistung der zahnmedizinischen Grundversorgung der Bevölkerung liegen.

Folgende Empfehlungen bitten wir insbesondere zu beachten:

- Spätestens vor Beginn der Behandlungsmaßnahmen, besser vor Betreten der Praxis sollten Sie uns fernmündlich mitteilen, ob Sie bei sich oder bei einer Person aus ihrer Umgebung Verdachts-symptome auf eine Infektion mit SARS-CoV-2 entdeckt haben.
- Bei Besuch unserer Praxisklinik werden trotzdem regelmäßig typische Symptome einer Infektion mit SARS-CoV-2 abgefragt. Zusätzlich werden Fragen bezüglich potentieller Kontakte zu COVID-19 positiven Patienten und dem Besuch von Risikogebieten in den vergangenen 2 Wochen gezielt erfragt.
- Eine Distanzierung der Patienten zum Personal soll durch die Einhaltung des Mindestabstands von 1,5 m zur Anmeldung eingehalten werden.
- Der Abstand zwischen Patienten aus unterschiedlichen Haushalten soll mindestens 1,5 m betragen, um das Risiko der Übertragung der Infektion via Tröpfchen zu minimieren.
- Patienten werden bei Betreten der Praxis gebeten, eine Mund-Nasen-Bedeckung bis zum Beginn der Behandlung und im Anschluss daran zu tragen.
Ergänzend befinden sich im Eingangsbereich sowie in allen anderen für Patienten frei zugänglichen Räumen Vorrichtungen zur kontaktlosen Händedesinfektion.
- Alle Tablets, welche Sie zum Ausfüllen und Unterschreiben von uns erhalten, werden nach jedem Patienten entsprechend den RKI-Richtlinien vor Weitergabe an den nächsten Patienten hygienegerecht aufbereitet.